

ESPAÑA:



BEGOÑA GÓMEZ está casada con Pedro Sánchez desde 2006.

Justicia restringe investigación a Begoña Gómez

La justicia española ordenó ayer al juez que investiga por tráfico de influencias y corrupción a Begoña Gómez, esposa del Presidente del gobierno, Pedro Sánchez, que limite el radio de las pesquisas, pero no que archive totalmente la causa, como había solicitado ella.

El caso que la justicia dejó fuera de la causa es el llamado Globalia, empresa a la que se le adjudicó un contrato de agencia de viajes para el Estado.

Gómez es sospechosa de haber aprovechado el cargo de su marido para conseguir favores de empresas, en particular de las de Juan Carlos Barrabés, un empresario español que obtuvo ayudas públicas y que también es investigado.